

PlantaDoce.

Público

Castilla y León adjudica a GE el suministro de equipamiento radiológico por 461.000 euros

El Gobierno de la comunidad reforzará el Complejo Asistencial Universitario de Palencia con dos salas de radiología digital y reformará otro espacio de radiodiagnóstico.

A. Escobar
8 oct 2019 - 04:56



Castilla y León refuerza su sistema de salud con nuevo material de diagnóstico médico. El Gobierno de la comunidad acaba de resolver otro contrato en materia de sanidad, cuyo objeto es la puesta en marcha de salas de radiología por un importe aproximado de medio millón de euros. **El adjudicatario es la multinacional tecnológica General Electric (GE)**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

PlantaDoce.

En concreto, GE es la compañía encargada del suministro de dos salas de radiología digital y la realización de obra para la reforma de las salas de rayos actuales en el Complejo Asistencial Universitario de Palencia. El contrato, cuyo plazo es de sesenta días desde la formalización de la adjudicación, asciende a 460.707,5 euros (IVA incluido).

Desde el Servicio de Salud de Castilla y León (el Sacyl) sostienen que la reforma de las salas de rayos actuales es “necesaria para ajustar la superficie de trabajo a los nuevos equipos que se van a instalar”. **Esta inversión no va a suponer un incremento del gasto corriente dado que se van a sustituir unas salas por otras.**

Castilla y León ha anunciado una inversión cercana a cinco millones de euros para mejorar sus centros sanitarios

El Complejo asistencial Universitario de Palencia está formado por los Hospitales Río Carrión y San Telmo, junto con el Centro de Especialidades de Cervera de Pisuegra. El centro dispone en la actualidad de más de 400 camas en funcionamiento y su extensión es de 56.545 metros cuadrados.

En paralelo, la Junta de Castilla y León anunció la semana pasada una inversión próxima a los cinco millones de euros para mejorar sus centros sanitarios.

La mayor dotación será para el nuevo Hospital Clínico Universitario de Salamanca. El Gobierno autonómico destinará 1,2 millones de euros a la instalación de un quirófano de altas prestaciones, una acción enmarcada dentro del plan de montaje de equipamiento previsto para la renovación tecnológica del centro salmantino.

Otra de las medidas más destacadas pasa por la instalación de un equipo multifuncional de diagnóstico por rayos X en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid. La compra e instalación de este equipamiento supone una inversión de casi 400.000 euros. Asimismo, el centro vallisoletano recibirá otros 930.000 euros para adquirir materiales de electrofisiología durante un año.